

# かがやき

発行／久美の浜福祉社会 かがやきの杜  
あおぞら（生活介護・相談支援・短期入所）  
つばさ（就労継続支援B）  
佐農ホーム（グループホーム）  
丸山ホーム（グループホーム）  
〒629-3557 久美浜町竹藤22-1  
TEL 84-0759 FAX 84-0858

かがやきの杜には、健やかに初春をお迎えのことと、心からお喜び申しあげます。まだ、日頃から「かがやきの杜」に対しまして、格別のご理解ご支援をいただき、ありがとうございました。どうございました。厚くお礼申しあげます。

今年は、平成の元号が五月一日から新しく変わります。また、十月には消費税率の引き上げも予定され、大きな時代の変化が予測されます。私たちの法人も時代の流れに乗り時に合った運営が求められるかと思いますが、時

いの楽しい、名前どおりの輝く「かがやきの杜」にしたいと思いまます。最後になりましたが、みなさまのますますのご多幸を祈念します。

とともに、本年も、なお一層のご支援をお願い申上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。



## 平成三十一年 新年のごあいさつ

「笑顔いっぱいの楽しいかがやきの杜に、

社会福祉法人 久美の浜福祉社会  
理事長 奥田圭介

平成30年11月11日（日）、地域の文化的な活動をしている人たちの取り組みを多くの人達に知ってもらう場として開催され、ステージ発表、作品展示、科学実験教室、体力テスト、囲碁大会など楽しい催しがおこなわれました。かがやきの杜は模擬店で参加し、焼きそば販売しました。天候にも恵まれ、昼過90回に参加しました。地域の方々とも交流ができ楽しく参加させていただきました。「美味しい！」という声もありとても嬉しかったです。ありがとうございました。

今回も、焼きそば販売と仲間の作ったクッキーやかりんとう等を出店しました。久美浜病院まつりに参加しました。

3回目ですが、今回も当施設が参加するのは久美浜病院まつりに参加しました。

久美浜のお客さんが来てくださいやかりんとう等を出店しました。久美浜病院まつりに参加しました。

ご来場いただいた皆さん、ありがとうございました。



## 佐農地区文化祭に

模擬店の出店をしました

## きょうされん第42次国会請願署名・募金運動

きょうされんの第42次国会請願署名・募金運動が始まりました。

スローガンは、

「あたりまえに働きえらべるくらしを！  
～障害者権利条約を地域のすみずみに～」

です。

### 【請願項目】

- ①中央省庁等による障害者雇用の水増し問題を究明するとともに、障害のある人の働く場をひろげ、必要な支援を制度として確立してください。
- ②障害年金を安心して生活できる水準まで引き上げるとともに、希望する暮らしを支える（グループホームやヘルパー制度など）を拡充してください。
- ③障害のある人が65歳を超えて必要とする制度を自ら選んで使えるよう、介護保険優先原則を廃止してください。
- ④地域活動支援センターが安定した運営をできるよう、国の責任で実態を調査し、制度を拡充してください。
- ⑤事業所の深刻な人手不足の解消に向けて、働く職員の労働条件を引き上げるために報酬制度を抜本的に改善してください。



という5つの請願項目を掲げ、全国で運動の取り組みを進めています。

去年の第41次国会請願署名では、およそ5400筆の署名と約22万円の募金の協力をいただきました。本年の第42次の国会請願署名も地域に出かけて展開していくので趣旨をご理解いただきご協力くださいますようよろしくお願い申し上げます。

### ＜取組み期間＞

3月31日までです。1人でも多くの方の署名をいただきたいと思います。よろしくお願ひします。

### ..あとがき..

先月、「コミュニケーションについて」の研修会に参加しました。日頃、相手に対して言葉かけや話の仕方を、それほど意識していないかった事に気づかされました。「会話は言葉のキャッチボール」すなわち相手に対し、受けやすい場所（受ける体制のできているタイミング）に、受けやすいボール（分かりやすい単語と口調）を、受けやすいスピード（聞きとりやすい速さ）で投げる事が大切。

何気ない言葉を上手に相手に伝える事を深く考えられた時間でした。  
一度、意識して御夫婦、お子さん達と試してみてください。



## 成人式

1月16日（水）にかがやきの杜では成人式を開催し、新成人藤田あすかさん、宮崎次長様をはじめご来賓の皆様やご家族、役職員約90人でお祝いしました。



各地区の方々には休日にも関わらず温かく出迎えていただき快く署名、募金にご協力いただきました。

☆今年もみんなと頑張りたいです。よろしくおねがいします。

**新成人の決意**

かがやきの杜玄関前で記念撮影をしました。

第二部では恒例となつた作業所での様子のスライドショーをみながら食事を楽しみ、支援学校の恩師の先生をはじめ仲間、職員がらお祝いの言葉とプレゼントがありました。手作りの温かい成人式となりました。

## 署名地域回り

1月12日土曜日プログラムにてきょううされん第42次国会

請願署名で須田、品田、反重、永留、佐野乙、郷地区を天候にも恵まれ仲間と共に元気よく回らさせていただきました。

・・・お待ちしています・・・

1月30日（金）に紙すき班でカフェをしました。はじめての取組みで季節のさつま芋を使った手作りケーキと珈琲、紅茶のケーキセットで販売しました。仲間、職員がお客様で紙すき班の仲間にはウエートレス（接客）や代金の受け取り等を担当してもらいました。ははじめての試みでしたがお客様になつていただいた仲間の皆さんにはカフェ気分を味わつていただけたと思ひますし美味しいと言つていただけました。作業の合間のゆつくりおしゃべりをしながらティータイムを楽しんでいたことが出来たと思います。

今後も不定期ではありますが取り組んでいきたいと思つております。回数を重ねご家族の皆様や地域の皆様にも来ていただける事を目標とし頑張つて行きたいと思いますのでその時が来ましたらご案内させていただきますので・ほつと・息息抜きにかがやきの杜に足を運んでいただけたらうれしいです。

## 紙すきカフェをしました



12月15日（土）ぎよそんセントにて、手をつなぐ親の会主催のクリスマス会・餅つき大会が開催されました。教育長様・市民局長様・市議会議員様を始めとしたご来賓の方々、支援学校の方また、かがやきの杜の仲間・保護者の方など、総勢127名と大変多くの参加者で賑わいました。

皆で会場をクリスマスカラーリに飾り付け、大きなクリスマスツリーも飾りました。また餅つき大会では、皆で順番に交代をしながら沢山のお餅をつき、お餅丸めもしました。大きなお餅や小さなお餅、まつぶた内には色々な大きさのお餅がずらりと並んでいました。

つきたてで柔らかくて美味しいお餅を、せんざいにしたり、きな粉餅やおろし餅にしたり、その他お寿司やケーキ等の多くのご馳走がテーブルの上に並びました。クリスマス会が始まると、今年のゲスト「ゆうたこうた」さんによる腹話術や南京玉すだれ、ドジョウすくい等の出し物もあり、会場内は多くの笑い声に包まれ、大変盛り上りました。また支援学校の生徒さんによる花傘音頭や、かがや



近づき、最後にはサンタクロースが遙々と、「ご馳走美味しかった。」と大満足でした。楽しかった時間は直ぐに終わりにしました。一人ひとりと握手を交しプレゼントを貰うと、誰もが素敵な笑顔を見せてくれました。サンタクロースと来年の再開を約束すると、サンタクロースは次の国へ向かって旅立つて行きました。

## ライオンズクラブクリスマス会



12月26日（水）にクリスマス会を行いました。この行事は、久美浜ライオンズクラブ様からクリスマスケーキをいただき

事となっています。今回は会長の田中康裕様をはじめ、真鍋茂男様、大植保様にご出席いただき、昼食と一緒に楽しみました。

ケーキの贈呈式では、仲間自治会役員宮田社延氏より「ケーキを有難うございました。これからも仕事をがんばります。」とお礼の言葉を述べ、みんなで乾杯してケーキをおいしくいただきました。

その後、この日のために練習した「ジングルベル」「みんないつしょずっといつしょ」をお祝い合唱し、楽しいひとときを過ごしました。

最後に岸本施設長が、今年もライオンズクラブ様のご厚意によりクリスマス会が開催できましたことに感謝の言葉を述べ、会を終えました。

